



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Référence	<b>84662645</b>
Prix	<b>595 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Exclusivite ,lumineux 3 pièces , au calme , dans une résidence de standing à quelques pas de la plage et des commerces , entièrement rénové avec goût . Il se compose d'un séjour, salle à manger cuisine moderne ouverte , équipé et aménagé donnant sur deux terrasses exposées est et ouest pour profiter du soleil à toutes heures de la journée . Un grand dressing d'entrée , une chambre avec placards et lave mains, une grande chambre parentale avec dressing doté d'un coffre fort scellé , une salle de douches avec toilette (douchette) et wc invités avec douchette. Appartement climatisé . Un parking en ...

*Beautiful 3 rooms, l'ilette near beach and city center . Exclusivity , bright 3 rooms, quiet, in a luxury residence a few steps from the beach and shops, completely renovated with taste . It consists of a living room, dining room modern open kitchen, equipped and furnished overlooking two terraces facing east and west to enjoy the sun at all hours of the day. A large entrance dressing room, a bedroom with cupboards and wash hands, a large master bedroom with dressing room with a sealed safe, a shower room with toilet (shower) and guest toilet with shower. Air-conditioned apartment . Parking ...*

## RIVIERA REALISATION ANTIBES

34, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

